

Die Geschichte von der Wahrheit und der Lüge

(Wenn du die Powerpoint Präsentation verwendest, klicke bei jedem Gliederungspunkt)

- Es war einmal vor langer Zeit, da begegneten sich die Wahrheit und die Lüge auf der Straße.

Die Lüge sagte zur Wahrheit: "Heute ist ein wunderschöner Tag!"

Die Wahrheit schaute hinauf in den Himmel und seufzte, denn der Tag war wirklich schön.

- So gingen sie eine Weile zusammen des Weges, bis sie an einen schönen Brunnen kamen.

Die Lüge sagte zur Wahrheit. "Das Wasser in der Quelle ist sehr erfrischend, lass uns zusammen schwimmen!"

Die Wahrheit zeigte sich wieder misstrauisch, kostete das Wasser und stellte fest, dass das Wasser wirklich erfrischend war.

Sie zogen sich aus und nahmen ein Bad.

Plötzlich sprang die Lüge aus dem Wasser, zog die Kleider der Wahrheit an und lief davon.

- Die erboste Wahrheit hüpfte aus dem Wasser und rann überall hin, um die Lüge zu finden und ihre Kleider zurückzubekommen.

Die Welt, die die Wahrheit nackt sah, wandte ihren Blick ab, mit Zurückhaltung und Wut.

Die arme Wahrheit ging zum Brunnen, wo sie ihre Scham für immer versteckte und verschwand.

Seit dieser Zeit reist die Lüge um die Welt, in den Kleidern der Wahrheit, um die Bedürfnisse der Gesellschaft zu befriedigen, da die Welt jedenfalls nicht den geringsten Wunsch hat, der nackten Wahrheit zu begegnen.

Geschichte abgerufen von:

Storytelling. (2018). *The naked Truth and the Lie*. Abgerufen von <https://storytelling.co.za/the-naked-truth-and-the-lie/> (the epilogues are also from here)

Samrat Pandey. (2018). *The Truth and the Lie meet one day*. Abgerufen von <https://medium.com/@samratp/the-truth-and-the-lie-met-one-day-ce0064ba7be2>

Epilog von Folie 5:

A

Müde, 200 Jahre im Brunnen zu verbringen, zieht die Wahrheit die Kleider der Lüge an, da dies der einzige Weg ist, von der Welt wieder akzeptiert zu werden.

So kann bis heute niemand die Wahrheit von der Lüge unterscheiden, außer von denjenigen, die beide unbekleidet gesehen haben.

B

Die Wahrheit bleibt im Brunnen, aber manchmal kommen die Leute und setzen sich in ihre Nähe und suchen nach ihr. Wenn sie aufrichtig sind und sich nicht daran stören, sie nackt zu sehen, offenbart sie sich. Aber da es eine sehr persönliche Erfahrung ist, wird es immer nur einer Person nach der anderen passieren.

C

Die Wahrheit greift sich ein Handy und erkennt, wie infiziert die Welt durch die Worte der Lüge ist. Es gibt buchstäblich Hunderte von Milliarden Lügen. Einige Verbündete der Wahrheit haben Geschichten über sie geschaffen, aber sie sind nicht im Trend. Sie werden abgelehnt, gelöscht und ignoriert